

25 de marzo de 2025.

Estimados investigadores y coordinadores:

Hemos iniciado con el proceso de implementación de la plataforma ProEthos para la revisión ética, que mejora la calidad de la revisión y la rendición de cuentas, transparencia y eficiencia de los procesos de revisión de protocolos de investigación que involucran participantes humanos.

Les informamos que, a partir del 21 de abril, todos los **nuevos sometimientos de protocolos** para la evaluación del Comité de Bioética deberán realizarse exclusivamente a través de la plataforma **ProEthos**, en el siguiente enlace: <https://proethos.pacificasalud.com/app.php/login>.

El primer paso para utilizar la plataforma es la creación de su usuario. Una vez registrado, recibirán una notificación cuando la Secretaría Técnica confirme su cuenta.

Adjunto a este comunicado encontrarán la **guía de uso** de ProEthos, las cuales también estarán disponibles en la página web del hospital, en la sección del Comité de Bioética, para su referencia.

Es importante tener en cuenta que el enlace correcto para nuestro Comité es el que se encuentra en este comunicado, ya que las guías son genéricas y pueden contener otros enlaces.

Para los **protocolos ya sometidos**, el envío de cualquier documentación adicional, reportes o comunicaciones relacionadas **seguirá realizándose a través del correo electrónico irb@pacificasalud.com**

Si tienen alguna duda o requieren asistencia, no duden en escribirnos.

Atentamente,



Dra. Giselle Fernández
Presidenta
Comité de Bioética en Investigación
Pacífica Salud Hospital Punta Pacífica